
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 6984

Prix 3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes boulevard de la croisette . Au sein d'une résidence d'excellent standing et

sécurisé  .  Appartement  en  angle  pour  ce  magnifique  4  pièces  d'environ  115m2

avec  une  grand  et  profonde  terrasse  offrant  une  très  jolie  Dégagé  ainsi  que  des

beaux aperçus mer. l'appartement a été entièrement rénové par un architecte avec

des prestations de grande qualité. l'appartement est composé d'une entré , d'une

cuisine ouverte entièrement aménagé et équipé, d'un double séjour spacieux et de

3  chambres  en  suite.  Vendu  avec  un  garage  et  une  cave.  Bien  proposé  par

alexandre guigui ei, agent commercial (rsac ...

Cannes Boulevard de la Croisette . In a luxury, secure residence. Corner flat for this

magnificent 3 bedrooms apartment of around 115 sqm with a large, deep terrace

offering very nice views and beautiful  sea views. The flat  has been fully  renovated

by an architect to a very high standard. The flat comprises an entrance hall, a fully

fitted  and  equipped  open-plan  kitchen,  a  spacious  double  living  room  and  3  en

suite bedrooms. Sold with a garage and cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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